
受
付 
番
号 

 
５ 

受
付 
月
日 

2 月  9 日 
 

午前・午後 ０ 時 １０分 

東郷町議会議長 箕 浦 克 巳 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 12 番   氏 名 近 藤 鑛 治  ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問したいので通告します。  

記  

                              №  2－1 

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

1 愛知池周辺  

の保全・開発・  

整備のあり方に

ついて  

 

東郷町北東部は、日進市、みよし市等周辺都市  

の開発整備にとり残され、愛知池以外は山林  

又は農地を主体とした地域となっている。  

しかしこの自然環境を守り育てれば貴重な財  

産として効果が高いが、現状は乱開発が見られ  

このまま放置すれば折角の環境が失われ、そし  

て池の機能を阻害しかねない。昨年 11 月に議  

員政策グループで「愛知池周辺の保全・開発・ 

整備のあり方」について提案したが、行政の考  

えについて伺う。  

 

 

（1）愛知池周辺に乱立している 40 ヶ所の「産

業廃棄物処理業者、資材置き場設置業者等

の作業場のその後の調査状況及び対応につ

いて伺う。  

 

 

（2）愛知池周辺の緑は、環境保全と愛知池の良

好な貯水機能を維持する上で重要な要素で

ある。しかし、森林地帯が民間の開発に蝕

まれており自主的な保全には限度があるこ

とから、法的な規制が必要と考えるが対応

について伺う。  

 

 

（3）都市計画道路日進三好線及び愛知池周辺  

道路整備は、今後どのように考えている  

か。  

 

 

 

 

 

 町  長  

 

担当部長   

 （注）要旨は、具体的に記載すること。
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（4）愛知県総合教育センターのあり方につい  

て。  

 現状は広大な雑木林に囲まれた凹地に施設

があり、ここに数棟の建物がある。北側には

駐車場、その西側には運動場がある。  

施設用地の東側の愛知池線に接する一角に

は、ため池があり下流側に愛知用水の放流施  

設がある。また、鉄道（米野木駅）も近くに  

ある。本町にとっては、愛知県総合教育セン  

ター周辺整備を考える上で、広大な敷地を持  

つセンターの今後の動向を注視する必要性  

を考え伺う。  

 

 

①  現在、老朽化に伴う総合教育センターの  

今後のあり方については、県では検討さ   

れていると聞くが、地元東郷町としての  

意見を求められた場合、適切な回答が出  

来るよう準備が必要であると考えるが、   

どの様に考えているか。  

   

 

 

（5）総合整備の態勢づくりについて。  

  事業の運営については、関係する自治体、

各種機関等による協議会組織をつくり、

協議運営される事がベストであるが、理

解を得るには長い年月が必要と考え、軌

道に乗るまでは、当事者である東郷町に

「事業担当」部署を設けて、県や関係自

治体等の情報交換による態勢づくりな

ど、積極的に活動すべきと考えるがどう

か。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

 


